

地域を考え、時代を創る、新しい日本を一緒につくりましょう。



Heart to Heart Smile man 510

率直に語ろう

## 後藤しげゆきニュース

2003  
新春号  
Vol.22

発行／後藤茂之 後援会

●諏訪事務所／〒392-0017 諏訪市城南1-2542 ●塩尻事務所／〒399-0738 塩尻市大門七番町5-12 ●木曽事務所／〒397-0000 木曽郡木曽福島町上塩渕2690



▲責任ある改革政治の実現を目指し日々邁進する代議士は、国会質疑においても力が入ります。(本会議演説)



▲木曽郡町村長のみなさんと。国政の課題や市町村合併などの地域の問題について熱弁する代議士。

責任ある改革政治をめざす。民主黨を離党



### 経済危機に立ち向かう。

民主黨を離党

明けましておめでとうございます。  
これまで責任ある改革・政策を競う透明な政治の実現をめざして活動してきましたが、一月八日に民主党に離党届けを提出、無所属となり、今後とも私の信条を実現するために必死に活動していきます。

私は、これまで民主党のすすむべき道として以下の二点を党内で積極的に主張してまいりました。

①外交・安保・防衛・エネルギー基本政策などの国家基本政策について現在の枠組と変わらない「ぶれのない路線」を明示することによって、現在国民の半分以上を占めると思われる無党派的な改革派・保守的な改革派に安心して政権をまかせられる政党だと思われるようになること。

②経済政策などについて、政治的思惑や従来型の野党的な想からむやみに反対ばかりせず建設的な政策提言を行うこと。

しかしながら昨年来の現状は残念ながらそうした方向に野党連携路線により改革の道をすんでいくと思いますが、私はこれまで通りの私の信条にしたがって「責任ある改革路線」を追求していく覚悟です。

### 政治に新しい風を。

今、政治が明確な政治理念や政策を提示することにより、古い政治体質を改革し、国民の常識の通用する政策を中心の新しい政治を実現するために、行動する時だと考えます。

### AQ 政界再編成についてどう思いますか？

政治理念・政策軸を中心とした保守一大政党が将来実現できるよう政界を再編成すべきです。多くの国民もそれを求めています。しかし、野党統一というだけの理念なき連携とこうした再編成とは異質なものと言わざるを得ません。

### AQ 民主党だから投票した人への説明は？

民主党だから投票したという方には、申し訳ないとおもいます。しかし、その当時私や多くの人が期待した民主党と現在の民主党との間に大きなギャップが生じてしまったと考えます。私としては、これまで通りの自分の政治姿勢を貫いて行くつもりです。

### AQ プライベートに目標にしている減量は？

年末年始で四キロ増えたショック。新年会はアルコールをすすめない様お願いします。

自民党に入党するための離党ですか？  
自民党入りを前提とした離党ではありません。これまで主張してきた「責任ある改革政治の実現」という信条に従い行動して行きます。

語る 後藤代議士  
Q & A